

～ かがやく杉谷っ子のために ～

# ONE TEAM



島原市立第四小学校  
学校だより No.71  
令和3年9月16日(木)  
文責：校長 大槻浩二

## タブレット端末の持ち帰りテストについて

10日(金)～13日(月)に実施したタブレット端末(Chromebook)の家庭への持ち帰りテストのご協力ありがとうございました。Wi-Fiへの接続確認は、ほとんどの家庭でスムーズに実施され、安心したところです。また、環境調査によって今後の準備が進めやすくなりました。第1段階のステップとしては、無事に進むことができました。

まずは、緊急時の学びの保障としての対応として考えておりますので、今回の結果をもとに個別の対応を含めて検討して参ります。

学校でも各学級でのGoogle Meetへの接続確認と使い方の指導を子どもたちに行っています。子どもたちは、習得が早く、問題なくオンライン学習に対応できつつあります。また、必要な機材の購入等も進んでおり、緊急時の対応だけではなく、各教科の学習方法に幅が広がると思っています。

今後、自分のパスワード設定・管理など、学級の実態に応じて次のステップへと進んでいきます。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



## 土俵保護シートの寄贈

グラウンドの土俵の保護のためのテント幕が古くなって一部破損していました。そこで、杉谷地区青少年健全育成協議会から新しいテント幕を寄贈していただきました。

とても立派なもので、神聖な土俵を大切に保護してくれています。本当にありがとうございました。コロナが終息し、また相撲大会が開かれることを楽しみにしたいと思います。



## 正しい鉛筆の持ち方・箸の持ち方

2 学期の重点目標は、「四小スタンダードの徹底。各委員会から具体的な取組が提案されたところであり、今後高学年を中心に広げていきます。

その取組みの一つに「正しい姿勢」があるのですが、学習中や給食中の姿勢と同時に「鉛筆の持ち方」「箸の持ち方」が気になっています。正しい姿勢や正しくきれいに字を書くためには、やはり必要な要素です。また、食事でのマナーは、大人になって困らないためにも身に付けておきたい作法ですね。

ご家庭での子どもたちの様子は、いかがですか？



とりまえず「ローラー、やとりまえずプリント、はとりまえず森林破壊と同じかも…

本や新聞など、気になる言葉や記事を見ると、後で読み返すかどうか別として「とりまえず…」と考える私。

最近よく聞く「SDGs（エスディーズ）」とは、未来をよって立つ子どもたちに大きく関わる、世界規模の課題のこと。学校教育でも今後、取り上げられる内容であることは間違いない。

本校では、通知文のペーパーレス化に取り組んでいる。小さな学校での小さな取り組みではあるが、年間を通せば、かなりの用紙や費用、印刷時間・配布時間の節約につながっている。

二期からは、朝の健康観察もGoogleフォームを使い、紙での提出はなくなった。

本来の目的は、効率的かつ確実な児童の健康状態の確認と、感染症対策であるが、これも結果的にはペーパーレスになっている。また、教員や児童の朝の時間の確保ができ、子どもと向き合う時間につながっている。

この二つの取組は、保護者の皆様のご理解とご協力の上に成り立っている。本当に感謝したい。

「環境問題としても、将来の子どもたちのための取組と なっていること誇りに」とは、若干、飛躍しすぎかな？

※ 12日に本県独自の緊急事態宣言が解除されました。しかしながら、本市の対応レベルは「2」のままです。気をゆるめずに今後も対応をお願いします。



### 第四小学校ホームページ

【URL】 <https://4sho.shimabara-edu.com/>

※ 情報の最新最速はホームページです！必ず確認を！



←QRコードでジャンプ！